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Assemblea Comitato Genitori – 26 gennaio 2013 

 
Verbale della riunione 

 
In data odierna si è svolta la l’Assemblea Generale del Comitato Genitori del L.A.S. 

Modigliani di Padova, presieduta da Silvia Rettore quale Presidente del Comitato. 
La riunione inizia alle 8 e 30. 
 
L’Odg prevede i seguenti punti: 
 

1) Rinnovo Organi del Comitato Genitori 
2) Programmazione attività Comitato 
3) Varie ed eventuali 

 
 

Si provvede all’appello e si verifica che sono presenti i rappresentanti le seguenti  
classi: tutte le prime; 2A-D-E; 3°B; 4°-B-D-E; 5 F.  

Dopo una introduzione agli argomenti da parte del Presidente Silvia Rettore inizia la 
discussione dei singoli punti. 

La Presidente illustra dettagliatamente quali sono i compiti del Cogelmo, che soli-
tamente contribuisce anche a formare la componente genitoriale del Consiglio di Istituto 
ed i compiti della rappresentanza dei genitori nel Consiglio stesso. 

Infatti il Consiglio di Istituto dovrà essere rinnovato in ottobre dell’anno 2013, con 
l’inizio del prossimo anno scolastico. Allo stesso, teoricamente, non saranno quindi pre-
senti Sabbadin e Mason, genitori di alunni di attuali 5 ,̂ e, per dimissioni annunciate, 
dell’attuale Presidente Sig.ra Rettore. 

Vengono  illustrate anche le prerogative del Presidente del Consiglio di Istituto e dei 
componenti dei Genitori, che sono tali da consentire una significativa funzione di verifica 
su come vengano indirizzati i fondi a disposizione dell’ Istituto e su quali progetti finanziare. 

Viene anche spiegato il funzionamento degli organi amministrativi del Liceo che 
fanno capo a due figure in particolare: il  Preside e Il Direttore Amministrativo (DSGA) che 
, per default , sono i fulcri della gestione complessiva dell’istituto. 

Durante l’Assemblea si ri leva che i problemi della scuola sono molti. Per quanto ri-
guarda quelli inerenti la passata gestione si è posto, in questi ultimi anni, rimedio ottenen-
do la rateizzazione i debiti INPS (ex Inpdap) e scrivendo al Ministero per denunciare le 
precedenti inadempienze dei dirigenti dell’Istituto. Ciò ha ottenuto, alla fine 2012, lo stan-
ziamento di circa 70mila Euro a parziale abbattimento del disavanzo di bilancio complessi-
vo di circa 180mila Euro (più sanzioni ed interessi). 

Inoltre, il Cogelmo, ha lavorato per l’ottenimento di innovazione delle dotazioni mul-
timediali per gli studenti, (lim e computer); un’aula dedicata ai medesimi dove studiare e 
ritrovarsi e l’acquisto del materiale necessario ai laboratori artistici. 
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Purtroppo si rilevano ancora difficoltà concrete, molto spesso difficilmente com-
prensibili, legate alla spesa dei fondi che si riescono a raccogliere grazie alle iscrizioni de-
gli studenti. A tutt’oggi, infatti, sono ancora in cassa dell’ Istituto, circa 13mila Euro di stan-
ziamenti dell’anno 2012 non ancora spesi! 

I genitori presenti hanno ben compreso le problematiche dell’ Istituto. Come in tutte 
le “buone famiglie” anche i piccoli problemi vanno risolti. Ragion per cui, molti hanno di-
mostrato disponibilità ad impegnarsi sia come futuri membri Cogelmo che come membri 
del Consiglio di Istituto. 

Si decide di proseguire con l’opera di sensibilizzazione presso tutti i genitori (a 
mezzo rappresentanti) perché ad ottobre partecipino numerosi alle elezioni per il rinnovo 
del Consiglio di Istituto, mentre per l’avvicendamento nelle cariche Cogelmo si provvederà 
quanto prima, consolidando le proposte di disponibilità espresse in questa assemblea da 
parte di : Francesca Allegro in qualità di futuro Presidente Cogelmo; Maria Colonna, coa-
diuvata da Camillo Trevisan e Marcello Caserotti, per la segreteria. Per la futura lista ne-
cessaria alle elezioni degli organi collegiali 2013-2016 si son resi disponibili, oltre ai già 
nominati per le future cariche Cogelmo, Raimondo Gozzi, Luigi Domenico Barbato, Elisa-
betta De Bona, Dora Pedroza, Rosanna Longo, Susy Greggio e Alessandra Bragion 

Ancora una volta si è ribadita la necessità di concentrarsi su pochi obiettivi, per pe-
riodo, da realizzare: sicuramente il primo riguarda il miglioramento comunicazione scuola-
famiglie; di conseguenza il sito dell’ Istituto, che tutt’ora mostra molte lacune. 

Si è anche parlato delle numerose assenze ricorrenti di alcuni professori per le quali  
il Preside ha chiesto ai genitori di avere precise e circostanziate rilevazioni. Già alcuni ge-
nitori stanno raccogliendo una “banca dati”; difficoltà si sono rilevate anche nella poca di-
sponibilità dei docenti nell’aderire od organizzare. 

Alle ore 11.40 la riunione si chiude.   
 

                    Il Comitato Genitori  
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